
… einen außergewöhnlich hohen Stellenwert ein. Glaube 

und Musik drücken hier in unzertrennlicher Einheit alle 

Höhen und Tiefen des Lebens aus: Glaube wird zu Klang, 

und Musik zur Gewissheit. 

In meiner aktiven Zeit in Bockenheim habe ich jedoch die 

Orgel als ein Manko erlebt. Mit ihren recht begrenzten 

klanglichen und technischen Möglichkeiten kann sie in 

diesem musikalisch inspirierenden Umfeld leider nicht 

mithalten. 

Ich lege daher allen Menschen, die der „Musik in St. 

Jakob“ verbunden sind, die Unterstützung der 

„Mehrgenerationen-Orgel“ sehr ans Herz - sie könnte 

noch so viel mehr bewegen! 


